



Staatliches Schulamt im Landkreis Erlangen-Höchstadt Staatliches Schulamt in der Stadt Erlangen

Staatliches Schulamt, Henri-Dunant-Str. 4, 91058 Erlangen

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Florian Janik
Rathausplatz 1
91052 Stadt Erlangen

Ihr Zeichen: sta	Ursula Stach, SchADin Tel. 09131-6874921 ursula.stach@schulamt-er-erh.de	Erlangen, den 23.11.2015
------------------	--------------------------------------------------------------------------------	--------------------------

Fachberatung Sport, Ihr Schreiben vom 21. 10 2015

Sehr geehrter Herr Dr. Janik, sehr geehrte Frau Lender-Cassens,

wir bedanken uns für Ihr Schreiben vom Oktober und teilen dazu mit:

Es gehört zu den Aufgaben des Staatlichen Schulamtes die jährlich im Block zu gewiesenen Fachberaterstunden verantwortungsbewusst auf die einzelnen Fachberatungen zu verteilen. Die Fachberatung Sport erhält seit jeher die meisten Stunden, ist personell am stärksten besetzt. Dies ist auch jetzt noch der Fall.

Die Aufgabe der Fachberater liegt darin, das Staatliche Schulamt bei der Wahrnehmung schulaufsichtlicher Aufgaben in den jeweiligen Fächern und Fachbereichen zu unterstützen. Der einzelne Fachberater legt das Ausmaß seines Engagements und die Ausgestaltung seiner Aufgabe eigenverantwortlich fest (in der Regel in Absprache mit dem Schulamt). In dieser Hinsicht steht die Fachberatung Sport unseres Schulamtes nun vor neuen Entscheidungen.

Die Fachberatung beschränkt sich wie die Schulaufsicht der Staatlichen Schulämter in ihren Aufgaben auf Themen und Bereiche der Grund- und Mittelschulen. Ein Wettkampf wie der der Triathlon bezieht inzwischen die gesamte Erlanger Schullandschaft mit ein.

Die Realisierung der Sportwettkämpfe in der Stadt Erlangen erforderte von unserer Fachberatung über Jahre hinweg ein immer größeres, schließlich übergroßes persönliches Engagement. Unsere Lehrkräfte arbeiteten stets mit höchstem persönlichem Einsatz weit über das geforderte Maß und den eigenen Aufgabenbereich hinaus. Dafür zollen wir unseren Fachberatern den allergrößten Respekt.

Wir bedauern sehr, wenn der Fall eintreten sollte, dass der Schülertriathlon nicht mehr stattfinden kann. Er ist seit Jahren eine feste Einrichtung an Erlanger Schulen, sogar preisgekrönt.

Leider hat das Staatliche Schulamt keine Möglichkeit in diese Entwicklung aktiv einzugreifen. Wir haben keine Möglichkeit weitere Fachberaterstunden zu vergeben.

Mit freundlichen Grüßen

U. Stach, SchADin

Abdruck Frau Länder-Cassens
Abdruck Dr. Rossmeissl